

## CONVOCATORIA A MEDIOS

### LA PLAZA DE TOROS DE SANLÚCAR DE BARRAMEDA SE TRANSFORMARÁ EL PRÓXIMO SÁBADO EN UN *OCÉANO DE SUEÑOS*

Estudiantes de la Universidad Politécnica de Cataluña plantean una intervención artística sin precedentes que proyectará una imagen radicalmente distinta del coso de la plaza sanluqueña.

La plaza permanecerá abierta al público entre las ocho de la tarde y las diez de la noche, para que todos los que lo deseen puedan contemplar la imagen inédita de un coso taurino transformado en una gran esfera celeste.

La acción está dirigida artísticamente por un grupo de creadores y profesores internacionales, entre ellos, el pintor y museógrafo sanluqueño Paco Pérez Valencia, CEO de la Universidad Emocional.

**Cádiz, 18 de junio de 2015.** El próximo sábado, 20 de junio, Sanlúcar de Barrameda acogerá una intervención artística sin precedentes, que transformará la bellísima plaza de toros de esta localidad gaditana, propiedad del Ayuntamiento de la ciudad y gestionada por Espectáculos Carmelo García, en un gran océano de sueños. Alumnos de la Universidad Politécnica de Cataluña de nueve nacionalidades diferentes, todos ellos del Master en Diseño y Producción de Espacios que imparte la **Universidad Politécnica de Cataluña (UPC) en el Centro de Cultura Contemporánea de Barcelona (CCCB)**, han estado trabajando durante más de cinco semanas en un proyecto “hecho sólo con aire y helio” pero que **transformará radicalmente la imagen del coso taurino de esta plaza**, convirtiéndolo en una gran esfera celeste.

En la acción se utilizarán **más de seis mil quinientos globos de gran diámetro**, de los cuales más de mil serán globos de helio que se lanzarán al cielo con 29 mensajes, 29 sueños formulados por los alumnos participantes. La intervención se realizará bajo la dirección de algunos de los más prestigiosos profesores y arquitectos de la UPC, entre los que está el **pintor y museógrafo Paco Pérez Valencia**, y podrá ser contemplada por todos los interesados entre las ocho y las diez de las noche. El objetivo de la acción, en palabras del propio Pérez Valencia, demostrar que el Arte y la Creación pueden asumir un papel conciliador entre las personas, haciéndolas más abiertas y solidarias, y logrando en este caso que dos instituciones catalanas, como la UPC y el CCCB, se acerquen al Sur y al mundo taurino **desde una óptica creativa, sensible y diferenciada**. *“En un momento en que la vida en este país está siendo complicada por ideas que nos desunen, este proyecto viene a recordarnos que compartimos el mismo cielo, las*



*mismas estrellas y queremos a nuestros seres con igual pasión y con el mismo alma",*  
explica Pérez Valencia.

---

**Asunto y Lugar:** Intervención artística inédita que transformará un coso taurino en una gran esfera celeste. En la Plaza de Toros de Sanlúcar de Barrameda.

**Día y Hora:** Sábado, 20 de junio. Entre las 20 y las 22 horas.

**Teléfono de contacto:** Francisco Pérez Valencia, 609 044 974